
Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,

wenn gekört.  

Die schöne Helene stand als Siegerstute im Rampenlicht der ZSE Neue Bundesländer-Nord und absolvierte ihre Leistungsprüfung
auf Station als Siegerin. Zur Familie ihrer legendären Mutter zählen der Siegerhengst Häwelmann, der Grand-Prix-erfolgreiche
Hamilton, der Trakehner Reitpferdechampion und Bundeschampionatsqualifikant Hopkins (NMS‘14/39), die Vererber Handryk
und Herzog von Nassau sowie die S-Dressurpferde Hattrick und Happy Highness. Stammverwandt mit 72 Humorist.

Beautiful Helene distinguished herself by winning the central mare inspections in East Germany/north as well as her on-station mare
performance test. The family of her legendary dam includes the champion stallion Häwelmann, the successful Grand Prix competitor
Hamilton, Hopkins (NMS‘14/39), the Trakehner Riding Horse Champion qualified for the National Championships, the breeding stal-
lions Handryk and Herzog von Nassau as well as the S dressage horses Hattrick and 
Happy Highness. Same damline as 72 Humorist. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Helene 165 - 19,5 9,0/ 8,0/ 7,5/ 8,5/ 9,0/ 8,0/ 9,0 (Z) SLP 8,43
Habsburg 169/196/20,5 9,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0 (Z) SLP 7,80
Gioia 166 - 21,0 7,5/ 7,5/ 6,5/ 7,5/ 8,5/ 8,0/ 8,0 (Z)


